
Zu der vorliegenden Drucksache wirft Herr Kluckhuhn die Frage auf, warum der Bau- und 
Vergabeausschuss in die Beratungsfolge mit aufgenommen wurde. Herr Schnittker merkt an, 
dass auf Seite 2 ein Sanierungsbedarf von Sportstätten in Neumünster angesprochen wird. 
 
Antrag: 
Die Verwaltung möge überprüfen, ob die Zuständigkeit des Bau- und Vergabeausschusses 
für die Vorlage gegeben ist. 
 


